

Le Père Noël vert

Solidarité au groupe scolaire Sainte-Marie !

Les élèves de l'école de Sainte-Marie à Val d'Anast ont répondu présents à l'appel lancé par « Copain du monde » pour aider le Père-Noël vert !

Ils ont été sollicités pour faire don d'un jouet ou un livre et ont de ce fait contribué aux valeurs que prône ce mouvement.

Et c'est ainsi que de nombreux trésors ont été réunis en cette période de Noël ! Merci les enfants !!!

« Copain du monde » est un mouvement d'enfants du Secours Populaire Français. Il a pour vocation d'ouvrir le cœur et l'esprit des enfants, de les sensibiliser aux droits de l'enfant, de les encourager à l'altruisme...

Il permet également d'améliorer le quotidien des personnes en difficulté en conduisant des actions comme celui-ci à Sainte-Marie.

Les enfants de « Copain du monde » se réunissent régulièrement accompagnés d'adultes afin d'organiser les actions et d'aider les bénévoles (tri des vêtements par exemple). Ils sont aussi sensibilisés à la solidarité, aux valeurs d'entraide et de partage. Tous les enfants de 8 à 12 ans peuvent y participer.

